

## Primeras Planas

Amenaza Trump corazón del T-MEC  
Mujeres se movilizan contra impunidad de Cuauhtémoc Blanco  
Autos del T-MEC libran aranceles... por ahora  
Saca ventaja relativa México ante aranceles de 25% para vehículos  
Repulsa global a los aranceles; México tendrá "descuento"  
Trump impone arancel de 25% a autos entre dudas e incertidumbre  
Blinda T-MEC a México de aranceles  
¡Urge!  
Cuando el río suena...

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Por falta de placas u ocultarlas, envían autos y motos al corralón

**Elementos de Tránsito de la SSC** remitieron a un centenar de vehículos al corralón, debido a la falta de placas u ocultarlas. Durante los operativos en la alcaldía Cuauhtémoc y como parte del Programa Salvando Vidas, también fueron remitidas a un depósito vehicular a 68 motocicletas por violar el Reglamento de Tránsito. [La Jornada](#) / [Diario de México](#)

### Aseguran bicicletas

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron más de 200 bicicletas eléctricas que no contaban con la verificación requerida durante una inspección de 12 locales en la colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc. [El Heraldo de México](#)

### Brugada entrega departamentos en Gustavo A. Madero; refrenda compromiso social

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó la entrega de una unidad habitacional en Avenida Gran Canal, en la alcaldía GAM. Otro de los temas abordados por Brugada fue la seguridad, explicó que el gabinete de seguridad se reúne diariamente para evaluar los incidentes y definir estrategias, en coordinación con **la SSC** y la FGJ. [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#)

### Congreso pide reforzar programa de desarme

El Congreso de la CDMX exhortó a las 16 alcaldías a reforzar las acciones de difusión de los módulos de desarme voluntario que se instalarán en sus demarcaciones territoriales, como parte de la acción social denominada "Sí al desarme, sí a la paz". Destacó que en la ciudad se tienen antecedentes de acciones en favor de la paz desde diciembre de 2012, y de acuerdo con **la SSC local**, desde esa fecha y al primer trimestre de 2018, esta acción recogió 22 mil 641 armas cortas; 10 mil 533 armas largas; 3 mil 077 granadas; 323 mil 852 cartuchos y 2 mil 611 cargadores, cañones y proyectiles. [Eje Central](#)

### Riña entre extranjeros deja un acuchillado

**Elementos de la SSC** detuvieron a un sujeto de nacionalidad venezolana que trabajaba en un restaurante de comida china ubicado en la colonia Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo, tras apuñalar a un hombre mientras discutían acaloradamente. [Basta](#) / [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

27 de marzo de 2025

### Hombre agredido a tiros lucha contra la muerte

Un hombre fue atacado a balazos afuera de un negocio en avenida Javier Rojo Gómez, colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes lograron la detención de cuatro presuntos implicados, entre ellos una mujer y un menor de edad, quienes tenían en su posesión diversas dosis de droga y un arma de fuego. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [ContraRéplica](#)

### Capturan a tres más de ese grupo delictivo

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y agentes de Inteligencia e Investigación Policial detuvieron a tres sujetos miembros de La Anti Unión con diversas dosis de aparente droga y un arma de fuego sobre calle Nacional, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza. [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Abaten a conductor de vehículo robado

Una camioneta Volkswagen Nivus, con reporte de robo activo, fue captada mientras circulaba sobre Calzada Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. Elementos del Sector Teotongo de la SSC se movilizaron para interceptarla sobre los carriles laterales de la vialidad, a la altura de la colonia San Francisco Apolocalco, sin embargo, el sospechoso disparó contra los uniformados, quienes respondieron y abatieron al agresor. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### Termina patrulla volcada y destrozada

Una **patrulla de la PBI** terminó destruida luego de chocar y volcarse en el cruce de la calle Circunvalación y avenida Guelatao, en la colonia Revolución, en Iztapalapa. Los tripulantes de la unidad resultaron lesionados y el taxi que provocó el percance se dio a la fuga, por lo que ya es buscado por la Policía. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### Le ganan a piquetes

Un hombre fue apuñalado tras sostener una riña con otro sujeto en las inmediaciones de la estación Cuauhtepac, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Paramédicos acudieron al sitio para auxiliar a la víctima, pero éste ya había perdido la vida; el agresor fue detenido y llevado al Ministerio Público. [El Gráfico](#)

### Les pasa encima a una madre e hijo

Una unidad del Metrobús arrolló a una mujer y su hijo, quienes intentaban cruzar avenida Eduardo Molina, en la colonia Granjas Modernas, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio acudieron **elementos policíacos** y paramédicos, quienes trasladaron a los lesionados a un hospital cercano; el chofer responsable fue detenido. [Basta](#)

### Población callejera sale del centro de la ciudad

La población callejera ha ido en aumento en la CDMX, pues de 2021 a 2024 la estimación de integrantes de dicho sector pasó de mil a mil 120 oficialmente. Gustavo Alonso Barrios, educador de la Asociación Civil El Caracol, señaló que cuando la ciudad ve que no hay una buena imagen con la población, pues lo que buscan es quitarles del espacio en donde se encuentran, ya sea a través de la fuerza, que vengan con **policías**. [Publimetro](#)



## Tala árbol en la BJ

Un hombre fue detenido tras una denuncia vecinal por dañar arbolado y no contra con los permisos correspondientes en calle Tajín, de la colonia Letrán Valle, alcaldía Benito Juárez. [Reforma](#)

## Ven baja en delitos en primer trimestre

El GCDMX señaló una tendencia a la baja, durante los primeros tres meses del año, en cuatro delitos de alto impacto como los homicidios y el robo de autopartes, esto derivado de las estrategias implementadas en la materia. De acuerdo con datos del SESNSP, del 1 de enero al 23 de marzo, el delito de robo de autopartes bajó 11%, en cuanto al secuestro se registró el nivel más bajo desde el 2019. [Reforma](#)

## Multas y vigilancia contra basureros clandestinos

La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, inició la campaña "¡Oye vecin@!" para combatir los basureros clandestinos en la demarcación, donde personas ajenas a la alcaldía, habitantes en situación de calle e incluso, vecinos arrojan desechos en la vía pública. La alcaldesa informó que la **Policía Auxiliar** vigilará puntos críticos, y quienes sean sorprendidos tirando basura serán llevados al Juzgado Cívico para enfrentar sanciones. [Basta](#)

## Limpien los límites de Coyoacán e Iztapalapa

Como parte de un convenio para mejorar la seguridad y movilidad de la zona limítrofe de Coyoacán e Iztapalapa, ambas alcaldías iniciaron los trabajos de remozamiento, así como el retiro de bienes mostrencos, así como realizar reuniones en materia de seguridad de manera permanente. De acuerdo con la alcaldesa de Iztapalapa, en estas acciones mantienen comunicación con la GN, la Marina, la **SSC** y la Semovi. [El Sol de México / La Razón](#)

## Justicia

### Ancianos y mujeres sufren más despojos de casas: PAN

En seis años, en la CDMX se registraron más de 24 mil despojos de propiedades, siendo Iztapalapa la alcaldía donde más denuncias se presentaron ante la FGJ capitalina, señaló la diputada local del PAN, Olivia Garza. Por ello, la congresista presentó un punto de acuerdo para exhortar a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y a las autoridades capitalinas a trabajar de manera conjunta para combatir este delito que impacta de manera directa al patrimonio de capitalinos. [24 Horas](#)

### Vinculan a proceso a feminicida de Gilda

Brayan "N" fue vinculado a proceso por el feminicidio de la joven Gilda Guadalupe, quien fuera localizada en un cesto el pasado 8 de marzo en Tlatelolco, alcaldía Cuauhtémoc. Un juez de Control ratificó la prisión preventiva justificada en el Reclusorio Oriente al presunto asesino. [Milenio](#)



Imagen Destacada



DE LA UNIÓN TEPITO

### Capturan a tres más de ese grupo delictivo



Fernando "C", de 28 años de edad; Guerson Eduardo "A", de 29, e Isauro Sebastián "V", de 25, fueron remitidos ante las autoridades ministeriales de la FGJ CdMx

CORTESÍA: SSC CdMx